

Félix Bautista enfrenta larga recuperación tras cirugía de hombro

El cerrador de los Orioles Félix Bautista se sometió a otra operación importante, esta vez para reparar un desgarro en el manguito rotador y un desgarro en el labrum.

El equipo informa que el dominicano Bautista fue operado el martes por el Dr. Neal ElAttrache en Los Ángeles. Esto se produjo poco más de una semana después de que el manager interino Tony Mansoli-



Elevan el nivel del pitcheo en la pelea por un puesto en la postemporada, Eury Pérez, Edward Cabrera y Sandy Alcántara han sido claves en el reciente éxito de los Marlins de Miami.

Clasificados

SOLO
\$9⁹⁵
Por **2** semanas

no anunciara que el lanzador derecho de 2,03 metros se perdería el resto de la temporada debido a una lesión "significativa" en el hombro.

Es probable que Bautista también se pierda la mayor parte de la próxima temporada, parte de una serie de problemas de salud que lo han limitado desde que fue seleccionado para el equipo All-Star en 2023.

Bautista fue uno de los relevistas más imponentes en el béisbol ese año, registrando 33 salvamentos y una efectividad de 1.48. Sin embargo, se perdió el último mes de esa temporada, además de los playoffs, debido a una lesión en el ligamento colateral cubital derecho. Después de la cirugía Tommy John, estuvo fuera durante todo 2024.

Bautista pudo regresar este año, logrando un récord de 1-1 con una efectividad de 2.60 y 19 salvamentos, pero después de 34 entraas y dos tercios de labor, volverá a perderse un tiempo significativo.

Venda Más

Anúncie su negocio en el Latino Semanal...

Llámenos hoy 561-310-5333



Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»

Página 9

Aniversario
el Latino SEMANAL

Unidos podemos ayudar



St. Jude paciente Esmeralda

www.stjude.org



La Oración de protección
La Luz de Dios me Rodea; el amor de Dios me envuelve; el poder de Dios me protege; la presencia de Dios vela por mí. ¡Dondequiera que estoy, está Dios!

La fortaleza de un soldado
Las manos de un donante



Cuando el sargento Brendan Marrocco perdió las cuatro extremidades en Irak, también perdió su independencia. Luego, un donante de manos y brazos se la devolvió. Conozca cómo estos trasplantes innovadores – llamados alotrasplantes compuestos vascularizados (VCA) – están devolviendo la esperanza y cambiando vidas.



organdonor.gov
donaciondeorganos.gov

HRSA
Health Resources & Services Administration